بسم الله نبدأ
الطيران على إرتفاع عالي ومنخفض  UNIT 6            FLYING HIGH AND LOW

الصفحه رقم(89)
إستعداد للقراءة                      PREPARING TO READ
معلومات أساسيه                             A. BACKGROUND
Charles Lindbergh won a fling competition in his airplane, the Spirit of St. Louis. Read this poster about the competition.

Complete the sentences with the words below. Look at the poster again for help.
تشارلز ليندبيرغ فاز في مسنافسة للطيران في طائرته، روح (سانت لوس)>اسم الطائره. إقراء هذا الملصق عن المنافسه. أكمل الجمل مع الكلمات أدناه. أنظر إلى الملصق مرة أخرى للمساعده.
 - New York - $25,000 - الأطلسي  - Atlanticدون توقف Non-stop

Paris - Raymond Orteig

     In 1919, Raymond Orteig started a competition. He offered $25,000 to the first pilot to fly non-stop across the Atlantic Ocean between New York and Paris. In 1927, Charles Lindbergh was the winner.
في عام 1919، بدأ رايموند أورتيق المنافسه. عرض 25,000 دولار لأول من يطير دون توقف عبر المحيط الأطلسي بين نيويورك وباريس. في عام 1927، تشارلز ليندبيرغ كان الفائز.
= = = = = = = = = = = = =
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B. VOCABULARY FOR COMPREHENSION

الوصف الإدراكي للمفردات اللغويه
Read the words and their definitions. Then read about Lindbergh's trip on the Spirit of St. Louis from San Diego to New York. Complete the sentences with words from the list.
إقراء الكلمات و تعاريفها. ثم إقراء عن رحلة ليندبيرغ على متن سانت لوست من سان دييغو إلى نيويورك. أكمل الجمل مع الكلمات من القائمه.

طيار: الشخص الذي يطير طائرهpilot: the person who flies an airplane
رحله: رحله في طائره                             flight: a trip in an airplane 

took off: left a place in an airplane; past form of take off
أقلعت :  مغادرة مكاناً في طائره، الماضي من تقلع
landed: arrived somewhere in an airplane
هبطت : وصلوا إلى مكان ما في طائره
set a record: to do something faster or better than ever before

رقم قياسي : أن تعمل شيء أفضل أو أسرع من أي وقت مضى
media: newspapers, magazines, radio, and television
وسائل الإعلام : الجرايد، المجلات، الإذاعه والتلفزيون
contest: a game that people try to win; a competition
المسابقه : لعبه يحاول الناس الكسب بها، منافسه
handsome: good-looking (usually for a man )
وسيم : حسن المنظر (تستخدم عادة للرجال)
hero: someone you respect very much for doiog something       البطل :  شخص نحترمه كثيراً لقيامه بشيء جيد                          good
الطيران إلى نيويورك Flying to New York
     In the 1920s flying airplanes was a new science. Charles Lindbergh, a handsome young airmail pilot, was very interested in flying.

في عام 1920 كان تحليق الطائرات عالم جديد. تشارلز ليندبيرغ شاب طيار بريد جوي وسيم، وكان مهتماً جداً بالطيران.
     On May 10, 1927 , Lindbergh took off from San Diego, California. He stopped in St. Louis, Missouri, for gas and oil. Then he quickly continued on to New York to enter Raymond Orteig's contest.
يوم 10 مايو من عام 1927، أقلع تشارلز من سان دييغو، بولاية كاليفورنيا. وتوقف بسانت لويس بولاية ميسوري، للوقود والزيت. ثم سرعان ما واصل رحلته إلى نيويورك للدخول في مسابقة رايموند اورتيق.

     He landed in New York on May 12th. He flew from San Diego to New York in less than 22 hours. He set a record for the fastest flight across the United States.

هبط في نيويورك يوم 12 مايو. طار من سان دييغو إلى نيويورك في أقل من 22 ساعه. وسجل رقماً قياسياً لأسرع طيران في انحاء الولايات المتحده.
     This was only the beginning of Lindbergh's historic trip. Lindbergh was on his way to becoming an international hero. The media followed him from then on.

كان ذلك فقط البدايه لتاريخ رحلة ليندبيرغ. كان ليندبيرغ في طريقه ليصبح طبلاً دولياً. ووسائل الإعلام تتبعه منذ ذلك الحين.
= = = = = = = = = = = = =
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قطعة القراءه الأولى                       READING ONE:
ليندبيرغ فعلها!  Lindbergh Did It!

عرض الموضوع                        A. INTRODUCING THE TOPIC
A fool is a person who is crazy or not very intelligent. At first, people called Lindbergh "The Flying Fool." Why do you think they called him this? Check (√) the answers you think are correct.

الأحمق هو الشخص الذي يكون مجنوناً أو ليس ذكياً جداً. في البدايه، دعى الناس ليندبيرغ "بالطائر الأحمق." لماذا دعوه بذلك في إعتقادك؟ إختر(√) الإجابات التي تعتقد بأنها صحيحه.
 كان الطقس سيئاً.                                  √ The weather was bad.
كان ليندبيرغ أصغر من أن يطير.    _ Lindbergh was too young to fly.

√ The plane was too small to cross the ocean.

كانت الطائره صغيره على أن تعبر المحيط.

_ Lindbergh was not a good student in school.

لم يكن ليندبيرغ طالباً جيداً في المدرسه.

الرحله كانت طويله جداً.                             √The trip was too long.

أفكارك: ____________                       _ Your ideas: _______

Read this newspaper story about Lindbergh's historic trip from New York to Paris.

إقراء هذه القصه في الصحيفه عن تاريخ رحلة ليندبيرغ من نيويورك إلى باريس.
ليندبيرغ فعلها!  Lindbergh Did It!
باريس اكسبرس نيوز 27 مايو 1927.Paris Express News-May 27, 1927

1     Paris,   France-One week  ago,   Charles Augustus Lindbergh was just a handsome, 25- year-old airmail pilot from a small town in the United States. Today he is the most famous man in the world and the most important man in the history of flying.
باريس، فرنسا قبل اسبوع ، تشارلز ليندبيرغ اغسطس كان مجرد وسيم عمره 25 عاماً طيار بريد جوي من بلده صغيره بالولايات المتحده. اليوم هو الرجل الاكثر شهرة في العالم والرجل الاكثر اهمية في تاريخ الطيران.
2     Last week, Lindbergh flew solo form New York to France. He was the first person to fly non-stop across the Atlantic Ocean alone. He also set the record for the longest non-stop flight.

في الاسبوع الماضي، طار ليندبيرغ بمفرده من نيويورك إلى فرنسا. وكان أول شخص يطير بلاتوقف عابراً المحيط الأطلسي بمفرده. كما أنه سجل رقماً قياسياً لأطول فترة طيران دون توقف.
3     Lindbergh took off on his historic flight on May 20th at 7: 52 A.M. People called him ''The Flying Fool.'' On that day, other pilots in the contest waited in New York because the weather was bad. Lindbergh did not wait. He took five sandwiches, a bottle of water, a notebook, a pen, and a compass. He didn't even have a radio. All he heard was the sound of the wind and the noise from the engine of the plane. He was in the air all alone with his thoughts, his hopes, and his fears.
ليندبيرغ أقلع برحلته التاريخيه في 20 مايو/ ايار الساعه السابعه وسبعه وخمسون دقيقه صباحاً ودعاه الناس "بالطائر الأحمق" في ذلك اليوم بقي الطيارون الآخرون في نيويورك لأن الطقس كان شيئاً. ليندبيرغ لم ينتظر. أخذ خمس سندوتشات، وقنينة ماء، ودفتر ملاحظات، وبوصله. بل أنه لم يكن يمتلك راديو. كل ما كان يسمعه هو صوت الرياح والضوضاء التي يصدرها محرك الطائره. كان في الهواء وحيداً تماماً مع أفكاره، وآماله، ومخاوفه. 

4     After 3,610 miles, 33 hours and 30 minutes, and no sleep, Lindbergh landed in Paris on May 21. At that moment, his life changed forever. There were 150,000 excited people waiting to greet him. The international media was also there. Photographers and newspaper reporters wanted to be the first to tell the story about Lindbergh. When he got out of his plane and saw all the excitement, he knew that his life would never be the same again.
بعد 3610 كيلومتر، و33 ساعه و 30 دقيقه، وعدم النوم، لبندبيرغ هبط في باريس يوم 21مايو/ايار. في تلك اللحظه، حياته تغيرة إلى الأبد. هنالك 150,000 شخص ينتظرونه. وسائل الإعلام الدوليه كانت أيضاً هناك. المصورون والصحف والمراسلون يريدون أن يكونوا أول من يخبر بالقصه عن ليندبيرغ. عندما خرج من طائرته ورأى كل هذه الإثاره، عرف بأنه لن يحدث في حيته مثل ذلك مرة أخرى. 

5     When he began this dangerous flight, he was a quiet young man from a quiet town. This morning, ''Lucky Lindy'' left Paris as an international hero.
عندما بدأ هذه الرحلة الخطره، كان رجلاً شاباً هادئاً من بلدة هادئه. هذا الصباح، "لاكي لاندي" غادر باريس كبطل دولي.
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B. READING FOR MAIN IDEAS
    Read each sentence. Circle the answer that completes the sentence.
إقراء كل جمله. ضع دائرة على الإجابه التي تكمل الجمله.

1. In 1927, Lindbergh set the record for the longest non-stop flight.
في عام 1927، سجل ليندبيرغ رقماً قياسياً في أطول فترة طيران دون توقف.
أعلى              c. highestأطول                     b. longestأول  a. first

2. He was the first to fly non-stop from the United States to France.
كان أول من طار دون توقف من الولايات المتحده إلى فرنسا.

من فرنسا إلى الولايات المتحده                  a. France to United States

من الولايات المتحده إلى فرنسا            b. the United States to France

من نيويورك إلى سان دييغو                      c. New York to San Diego

3. The people waiting in Paris were very excited.

الناس المنتظره في باريس كانت في غاية التحمس.

مرتبك                c. confusedهادئ               b. quietمتحمس a. excited
4. Because of his historic flight, Lindbergh became very famous.

بسبب رحلته التاريخيه، أصبح ليندبيرغ مشهوراً جداً.
مشهور           c. famousمحظوظ                b. luckyوسيم  a. handsome

= = = = = = = = =
قراءة للتفاصيل                       C. READING FOR DTAILS 

Answer each question on page 93 using one of the numbers from the box. Write your answers in complete sentences.

أجب على كل سؤال في صفحه 93 إستخدم واحداً من الأرقام من الصندوق. أكتب إجاباتك في جمل كامله.
One             331/2

Five               7:52

The 20th        3,610

The 21st         150,000

25
1. How old was Lindbergh when he flew across the Atlantic?
كم كان عمر ليندبيرغ عندما طار عبر المحيط الأطلسي؟

Lindbergh was 25 years old when he flew across the Atlantic.

كان عمر ليندبيرغ 25 عاماً عندما طار عبر المحيط الأطلسي؟

2. On what date did he take off from New York?

على أي تاريخ كان إقلاعه من نيويورك؟
He took off from New York on the 20th of May.

أقلع من نيويورك في يوم 20 من مايو.
3. At what time in the morning did he take off from New York?

في أي وقت في الصباح أقلع من نيويورك؟
He took off from New York at 7:52 A.M.
أقلع من نيويورك في الساعه 7:52 صباحاً.

4. How many people were on Lindbergh's plane when he flew across the Atlantic?

كم كان عدد الأشخاص على متن طائرة ليندبيرغ عندما عبر الأطلسي؟
One person was on Lindbergh's plane when he flew across the Atlantic.

شخص واحد كان على متن طائرة ليندبيرغ عندما عبر الأطلسي.

5. How many miles was Lindbergh's flight?

كم كان عدد الكيلومترات في رحلة ليندبيرغ؟
Lindbergh's flight was 3,610 miles (long).

رحلة ليندبيرغ كانت 3,610 كيلومتر (طويله).

لمدة كم ساعه كان في الهواء؟6. For how many hours was he in the air?

كان في الهواء لمدة 33 ساعه ونصف. He was in the air for 331/2 hours.

7. How many sandwiches did he bring on his trip?

كم عدد السندوتشات التي جلبها في رحلته؟

أخذ خمس سندوتشات في رحلته.    He took five sandwiches on his trip.

8. On what date did he land in Paris?

في اي تاريخ كان هبوطه في باريس؟

He landed in Paris on the 21st of May.

هبط في باريس في اليوم 21 من مايو.

9. About how many people greeted him when he arrived in Paris?

حوال كم شخص إستقبله عندما وصل إلى باريس؟

About 150,000 people greeted him when he arrived in Paris.

حوالي 150,000 شخص إستقبلوه عندما وصل إلى باريس.

قراءة مابين الأسطر           D. READING BETWEEN THE LINES 

Read ''Lindbergh Did It!'' again, and answer the following question. First, discuss your ideas in a small group. Then write at least two reasons. Share your sentences with your group.
إقراء "ليندبيرغ فعلها!" مرة أخرى، وأجب على السؤال التالي. أولاً، ناقش أفكارك في مجموعة صغيره. ثم أكتب سببين على الأقل. تشاطر الجمل مع مجموعتك. 
Why did Lindbergh fly across the Atlantic?

لماذا طار ليندبيرغ عبر المحيط الأطلسي؟

ضع سببين لطيرانه هذا بالطريقه التي تعجبك
= = = = = = = = =
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  قطعة القراءة الثانيه                              READING TWO:
الخط الزمني لحياة ليندبيرغ    Timeline of Lindbergh's Life
After his historic Flight, Lindbergh was very famous. The media followed him everywhere. Read this timeline of his life.
بعد رحلته التاريخيه، ليندبيرغ كان مشهوراً جداً. وسائل الإعلام تبعته في كل مكان. إقراء خط حياته الزمني.

                   CHARLES LINDBERGH'S LIFE
حياة تشارلز ليندبيرغ

	ماذا حدث؟      What happened?

'' lucky Lindy'' landed in Paris at 10:21 P.M.
"لينكي لاندي" هبط في باريس الساعه 10:21 مساءً

He was welcomed in Europe by presidents, kings, and queens.
أستقبل في أوروبا من قبل الرؤساء والملوك والملكات.

He met the U.S. president in Washington, إلتقى الرئيس الأمريكي بالعاصمه واشنطن.      D.C.
He received $25,000 from Raymond Orteig.

تلقى 25,000 دولار من ريموند أورتيق.
He flew to 82 U.S. cities in 48 states and Latin America on a ''friendship tour'' in the Spirit of St. Louis.

طار إلى 82 مدينه في الولايات المتحده و 48 في دول أمريكا اللاتينيه في "جولة صداقه" على متن سانت لويس.

Time magazine made him ''Man of the Year''
مجلة تايم جعلت منه " رجل العام"
Lindbergh married Anne Morrow.
تزوج بآن مورو.
Someone Kidnapped his first child, Charles Jr.
شخص ما خطف أول ابنائه، تشارلز جونيور.
Lindbergh invented an ''artificial heart.''
إخترع ليندبيرغ "قلب إصطناعي" 

He moved with his wife and their second son, Jon, to England to protect them from the media. 

إنتقل مع زوجته وأبنهما الثاني جون إلى إنقلترى لحمايتهم من وسائل الإعلام.
He visited airplane factories in Nazi Germany and other countries. People also called him ''anti-American ''and ''a Nazi.'' 
زار مصانع الطيران في ألمانيا النازيه والعديد من الدول. ودعاه الناس "بالمناهض للولايات المتحده" و "النازي." 
He won the Pulitzer prize for The Spirit of St. Louis, a book about his flight.
حصل على جائزة بوليت سانت لويس، كتاباً عن رحلته.
He became an environmentalist. He worked to protect nature and animals in Africa, Asia, and the United States.
أصبح خبيراً بيئياً. كان يعمل لحمايت الطبيعه والحيوانات في أفريقيا ، وأسيا، والولايات المتحده. 
He died of cancer in Maui, Hawaii, at the age of 72.
 توفي بمرض السرطان في ماوي، هاواي، في سن 72 عاماً.
	التواريخ    Dates

May 21,1927
May 21-31, 1927
June 11,1927

June 13,1927
July 20-Oct. 1927; Dec.1927
Jan. 28, 1928

May 27, 1929

March 2,1932
April 1935
Dec.21, 1934
Late 1930s-early 1940s
1954
Late 1960s-early 1970s
Aug. 26, 1974   



Work with a partner. Charles Lindbergh was not a simple man. He had many different jobs and responsibilities. Look at Reading Two again. Then make a list of Lindbergh's jobs and responsibilities.
إعمل مع شريك. لم يكن تشارلز ليندبيرغ رجل بسيطاً. كان لديه العديد من الوظائف والمسؤوليات المختلفه. أنظر إلى قطعت القراءه الثانيه مرة أخرى. ثم إعمل قائمة بوظائف ليندبيرغ ومسؤولياته.

Examples
He was a pilot.

He was a husband.

= = = = = = = = = = = =
What kind of person was Lindbergh? With your partner, choose one word to describe Lindbergh. Talk about why. Then share your choice with the class.

أي نوع من البشر كان ليندبيرغ؟ مع شريكك، إختر كلمة واحدة لوصف ليندبيرغ. تحدث عن السبب. ثم شارك إختيارك مع الصف.

 بسيط - simple مخلص - loyal جدل controversial

 مستقل - independent مغامر adventurous

أفكارك: ____     your idea: _______

 >> من مصلحته أني ما أحل هذا التمرين !! .. لأني إذا تكلمت سأُوجِع.
= = = = = = = = =
الربط بين قطعتي القراءه الأولى والثانيه   B. LINKING READINGS ONE AND TWO
Look at Readings One and Two again. What were the high points and low points in Lindbergh's life? Write your answers below. Then discuss your answers with the class.
أنظر إلى قطعتي القراءه مره أخرى. ماهي النقاط العاليه والمنخفظه في نقاط حياة ليندبيرغ؟ أكتب أجاباتك أدناه. ثم ناقش إجاباتك مع الصف.
	Low Points
	High Points

	His first son was kidnapped.
تم إختطاف أبنه الأول.
	He set flying records.
عين بسجلات الطيران.

	He had to take his family to England to escape the media.
أضطر إلى أصطحاب عائلته إلى إنقلترا للهروب من وسائل الإعلام.
	He won Orteig's contest.
فاز بمسابقة أورتيق.

	People called him "anti-American."
وصفه الناس "بالمعادي للولايات المتحده."
	He met presidents, kings, and queens from around the world.
إلتقى الرؤساء والملوك والملكات من جميع أنحاء العالم.

	He had cancer.
أصيب بالسرطان.
	He was Time magazine's Man of the Year.
كان رجل العام لمجلة تايم.


	= = = = = = = = =
	He married Anne Morrow, and they had several children.
تزوج من آن مورو، ولديهم عدة أطفال.

	= = = = = = = = =
	He invented an "artificial heart."

إخترع قلباً صناعياً.

	= = = = = = = = =
	He won the Pulitzer Prize.

حصل على جائزة بوليتزر.


= = = = = = = = =
الصفحه رقم(96)

إستعراض اللغـــــــــــــه                   REVIEWING LANGUAGE
إستقصاء اللغـــــــــــــــه              A . EXPLORING LANGUAGE
A synonym is a word that has a similar meaning to                المرادف هو كلمه لها معنى مشابه لكمة أخرى.           another word.

The Price of the Spirit of St. Louis was $10,580.

The cost of the Spirit of St. Louis was $10,580.

ثمن سانت لويس هو 10,580 دولار.
The plane was built in San Diego, California.

The plane was constructed in San Diego, California.

الطائرة كانت قد بنية بسان دييغو بولاية كاليفورنيا.
Read each sentence. Change the underlined word to synonym from Reading One on page 91. Follow the example. If you need help, look at the paragraph number in parentheses ( ) .
أقراء كل جمله. غير الكلمات التي تحتها خط إلى مرادفاتها بقطعة القراءه الأولى في صفحة 91. إتبع المثال. إذا إحتجت لمساعده، أنظر إلى رقم المقطع بين القوسين ().
1. Lindbergh departed New York on May 20, 1927. (3)
ليندبيرغ غادر نيويورك في 20 مايو عام 1927. (took off)
2. The Spirit of St. Louis arrived in France on May 21, 1927. (4)
وصلت سانت لويس إلى فرنسا يوم 21 مايو عام 1927. (landed)
3. He flew across the Atlantic alone. (2)
طار عبر المحيط الأطلسي وحده. (solo)
4. Lindbergh was a good-looking man. (1)
لندبيرغ كان رجل وسيم. (handsome)
5. Lindbergh was the competition that Orteig started in 1919. (3)
كان ليندبيرغ في المنافسه التي بدأها أورتيق في عام 1919. (contest)
6. The press gave Lindbergh a lot of attention in the newspapers and on the radio. (4)
وسائل الإعلام أعطت ليندبيرغ الكثير من الإهتمام في الصحف و على الراديو. (media)
7. Lindbergh became well known all over the world. (1)
أصبح ليندبيرغ مشهوراً في جميع أنحاء العالم. (famous)
8. His historic trip changed his life. (2)
رحلته التاريخيه غيرت حياته. (flight)
9. Amelia Earhart was another famous flier. (1)

اميليا ايرهارت كانت طياراً آخر شهير. (pilot)
= = = = = = = = = = =
العمل مع الكلمات                B. WORKING WITH WORDS 
Read the story about Amelia Earhart on page 97. Choose the words that complete the sentences.
إقراء هذه القصه عن اميليا ايرهارت في الصفحه 97. إختر الكمات التي تكمل الجمل.
الصفحه رقم(97)
     Amelia Earhart (1897-1937?) was an American pilot.
She became interested in flying while working Canada during World War I. She began flying in 1922.
اميليا ايرهارت (1897-1937) كانت طيارة أميريكيه. أصبحة مهتمة بالطيران حينما عملت بكندا خلال الحرب العالميه الأولى. بدأت التحليق في عام 1922.
     In 1928, Earhart became the first woman to fly across the Atlantic Ocean.
في عام 1928 ايرهارت أصبحت أول إمرأة تطير عبر المحيط الأطلسي.
This flight made her very famous. But Earhart was not the pilot on this flight. She was only a passenger.
هذه الرحله جعلتها مشهورة جداً. ولكن ايرهارت لم تكن الطيار في هذه الرحله. كانت فقط من الركاب.
     Then she became the first woman to fly solo across the Atlantic in 1932. She took off from Harbour Grace, Newfoundland and landed near Londonderry, Ireland.
ثم أصبحت أول إمرأة تطير بمفردها عبر المحيط الأطلسي في عام 1932. أقلعت من ميناء جريس، ونيوفوندلاند وهبطت قرب لندنديري وايرلندا.
     In 1937, Earhart and her navigator, Fred Noonan, tried to fly around the world. Their plane disappeared near Howland Island in the Pacific Ocean. Today no one knows exactly what happened to Earhart and Noonan.

في عام 1937 ايرهارت وملاحها فريد نونان حاولا الطيران حول العالم. وكانت الطائرة قد إختفت بالقرب من جزيرة هولاند بالمحيط الهادي. اليوم لا أحد يعرف بالضبط ما حدث لايرهارت ونونان.
الصفحه رقم(98)
قاعدة: الماضي البسيط          A. GRAMMAR: The Simple Past
Read these paragraphs. Underline the verbs that tell about the past. Then answer the questions.
إقراء هذه القطعه. ضع خط تحت الأفعال التي تخبر عن الماضي. ثم أجب على الأسئله.
     On March 1, 1932, someone Kidnapped Charles and Anne Lindbergh's baby. The kidnapper left a note in the baby's bedroom. In the note, the kidnapper asked for $50,000. Lindbergh paid the money. Unfortunately, on May 12, 1932, a man found the baby. The baby was dead.
في الأول من مارس عام 1932 خطف شخص آن تشارلز ليندبيرغ وهو رضيع. الخاطف ترك رسالة في غرفة نوم الطفل. في هذه الرساله، طلب الخاطف 50,000 دولار. دفع ليندبورغ هذا المال. وللاسف، في 12 مايو 1932 وجد رجل طفل رضيع. الطفل كان ميتاً.
      In 1935, the police arrested Bruno Richard Hauptmann. Hauptmann said, ''I didn't do it! "  Many people did not believe him. Hauptmann died in the electric chair on April 2, 1936.
في عام 1935 ألقت الشرطة القبض على برونو ريتشارد هاوبتمان. هاوبتمان قال " أنا لم افعل ذلك!" العديد من الناس لم يصدقوه. هاوبتمان توفي على الكرسي الكهربائي في اليوم الثاني من ابريل عام 1936.
Today, few people believe that Hauptmann did not kidnap the Lindbergh baby.
اليوم قلة من الناس يؤمنون بأن هاوبتمان لم يخطف طفل ليندبيرغ.
1. Which past tense verbs are regular? Make a list.

(Hint: They end in –ed.)
أي الافعال الماضيه المنتظمه؟ أعمل قائمه. ( تلميح: تنتهي بـ ed).
2. Which past tense verbs are irregular? Make a list.
أي الأفعال الماضيه غير منتظمه؟ أعمل قائمه.
3. How do you form the simple past in negative            كيف هو شكل الماضي البسيط في الجمل السلبيه؟            sentences?
Use did + not + the base form of verb (didn't do, did not believe, didn't kidnap).
استخدم did + not + شكل الفعل في الماضي البسيط ( لم يفعل، لم يصدق، لم يخطف).

= = = = = = = = = = =
الصفحه رقم(99)

صيغة الماضي البسيط                         The Simple Past

1. Use the simple past tense to talk about actions completed in the past.
إستخدم صيغة الماضي البسيط للحديث عن الإجرائات المنجزة في الماضي.
People called Lindbergh "The Flying Fool."

دعاه الناس "بالطائر الأحمق".

لتشكيل صيغة الماضي البسيط  2. To form the simple past tense:

* For regular verbs, add –ed to the base form.

للفعل المنتضم، أضف-ed للشكل الاساسي.

	الماضي البسيط Simple Past
	الشكل الاساسي Base Form

	هبط landed
	يهبط land

	عاد returned
	يعود return


* If the base form ends in e, add only –d.
إذا إنتها الشكل الأساسي بحرف e ، أضف فقط –d.
	الماضي البسيط Simple Past
	الشكل الاساسي Base Form

	إستقبل received
	ستقبل receive

	عاش lived
	يعيش live


* If the base verb ends in a consonant followed by the letter y, change the y to i, then add –ed.

إذا انتها صيغة الفعل بحرف ساكن* تلاه حرف y ، غير الـ y إلى i ، ثم أضف -ed.
	الماضي البسيط Simple Past
	السكل الاساسي Base Form

	تزوج married
	يتزوج marry

	حاول tried
	يحاول try


*طبعاً كل حروف اللغه الإنجليزيه ساكنه .. بإستثناء خمس حروف فقط!! .. تجو نحفظها مع بعض؟ .. ( a. e. i. o. u ). الصوره الجيه حتساعدكو مرا كتير في الحفظ ^^
[image: image1.jpg]LS




رسمت نفسي خخخخخخخ
* If the base form ends with consonant-vowel-consonant, double the last consonant, then add –ed.
إذا انتهت صيغة شكل الفعل بحرف متحرك (حرف عله) بين حرفين ساكنين نضاعف اخر حرف ساكن ثم نضيف –ed .

	الماضي البسيط Simple Past
	الشكل الاساسي Base Form

	إختطف kidnapped
	يختطف kidnap

	توقف stopped
	يتوقف stop


3. Many verbs have irregular forms.
العديد من الأفعال لديها أشكال غير منتظمه.
Note: The simple past tense of be is was or were, and of have is and had.
ملاحظه: صيغة الفعل الماضي البسيط لـ be هو was أو were، و لـ have هو had.

	الماضي البسيط Simple Past
	الشكل الاساسي Base Form

	become
	يصبح become

	did
	يفعل do

	طار flew
	يطير fly

>> فعل يتعارض مع قاعدة الـ Y اللي فوق

	ذهب went
	يذهب Go

	أخذ took
	يأخذ take

	إعتقد thought
	يعتقد think


4. To make negative statements, use:
لعمل تصريحات سلبيه، إستخدم:
Didn't (did not) + the base form
ليندبيرغ لم يكن لديه راديو. Lindbergh didn't have a radio with him.

لسؤال wh- إستخدم :                   5. To ask wh- questions, use:

Wh- word + did + subject + base form.

Wh- كلمه + did + الفاعل + الشكل الاساسي.
 اين اختفت ايرهارت؟               When did Earhart disappear?
Note: If you do not know the subject of the question, do not use did.
ملاحظه: إذا كنت لا تعرف الفاعل في السؤال ، لا تستخدم did .

Who kidnapped the Lindbergh's baby?
من إختطف طفل ليندبيرغ؟ٌ
What happened to Lindbergh's baby?
ماذا حدث لطفل ليندبيرغ؟
= = = = = = = = = = = = = = =

الصفحه رقم(100)

Complete the paragraphs with the simple past tense form of the verbs.
أكمل الجمل مع شكل صيغة الماضي البسيط للأفعال.
     Raymond Orteig started the flying contest for two reasons. First, Orteig wanted to build friendship between the United States and France. He also wanted people to become more interested in flying.
بدأ ريموند أورتيق منافسة الطيران لسببين. الأول، أراد اورتيق بناء صداقة بين الولايات المتحده وفرنسا. وأراد ايضاً من الناس أن يولو الطيران أهتماماً أكثر.
     Five planes tried to cross the Atlantic during the 1920, but no one was successful. The flight was very dangerous. Six men died trying to win the contest. Finally, Lindbergh did it. After Lindbergh arrived in Paris, people called him a hero. Later, he become one of the most famous men in the world.
خمس طائرات حاولت عبور المحيط الأطلسي في عام 1920، ولكن ولا واحده كانت ناجحه. الرحله كانت خطرة جداً. قتل ستة رجال في محاولة للفوز بالمسابقه. وأخيراً، ليندبيرغ فعل ذلك. بعد ان وصل ليندبيرغ إلى باريس، دعاه الناس بالبطل. في وقت لاحق، أصبح من أكثر الرجال شهرة حول العالم.
     As a boy, Lindbergh was very independent. As an adult, he didn't change. He had strong opinions. Lindbergh wasn't really anti-American. He didn't want the United States to enter World War II. He thought that Germany was too strong. Many people didn't agree with his opinions. At that time, they didn't think Lindbergh was a hero at all.   
 عندما كان صبياً، كان ليندبيرغ مستقلاً جداً. مثل الكبار، لم يتغير. لديه آراء قويه. ليندبيرغ لم يكن مناهضاً للولايات المتحده. لم يكن يريد للولايات المتحده أن تدخل الحرب العالميه الثانيه. كان يعتقد بأن ألمانيا قوية جداً. كثير من الناس لا يتفقون مع آرائه. في ذلك الوقت، لم يكونو يعتقدون بأن ليندبيرغ بطلاً في كل شيء.
= = = = = = = = = = = = =
الصفحه رقم(101)

اسلوب: ترتيب الوقت                         B. STYLE: Time Order
Look at the map. Then read the sentences. Put the sentences in time order. Put 1 next to the first event, 2 next the second event, and so on.

أنظر إلى الخريطه. ثم إقراء الجمل. ضع الجمل في ترتيب الوقت. ضع 1 بجوار الحدث الأول، ضع 2 بجوار الحدث الثاني ، وهلم جرا.
4 a. People in Ireland saw his plane in the sky.
الناس في ايرلندا شاهدوا الطائرة في السماء.
6 b. He landed in Le Bourget Field near Paris at 10:24 P.M.
هبط في حقول لو بورجيه قرب باريس في الساعه 10:24 مساءً.

حلق فوق برج ايفيل.           5 c. He flew over the Eiffel Tower.

2 d. Lindbergh flew over Nova Scotia and Newfoundland.

حلق ليندبيرغ فوق نوفا سكوشيا و ونيو فوند لاند.
3 e. Lindbergh traveled over the dark Atlantic Ocean toward سافر ليندبيرغ فوق ظلام المحيط الأطلسي نحو اوروبا.                    Europe.
1 f. Lindbergh took off from Roosevelt Field in New York at 7:54 أقلع ليندبيرغ من حقول روزفلت في نيويورك الساعه 7:54 صباحاً.          A.M.

7 g. Thousands of people greeted him when he got out of the آلاف الناس أستقبلوه عندما خرج من طائرته سانت لويس.   Spirit of St. Louis.

= = = = = = = = = = = =
الصفحه رقم(102)

كلمات ترتيب الوقت                       Time Order Words
When you tell a story, it is important to put the events in a clear order so your reader can understand easily. Use these words to help with time order:

عندما تحكي قصه، من المهم أن تضع ترتيباً واضحاً للأحداث حتى يستطيع القارء فهمها بسهوله. إستخدم هذه الكلمات لتساعدك في ترتيب الوقت:
كلمات ترتيب الوقت                       Time Order Words
أولاً First,

ثم  Then,

التالي Next,

لاحقاً Later,

أخيراً Finally,

These time words usually cone at the beginning of the        كلمات الوقت هذه عادة ما تأتي في بداية الجمله.                  sentence.

  Lindbergh decided to enter Orteig's contest. First, he needed to build a lightweight airplane. Then, …

قرر ليندبيرغ أن يدخل في مسابقة اورتيق. أولاً، يحتاج إلى بناء طائرة خفيفة الوزن. ثم، ...

Use finally for the last sentence in your paragraph.

إستخدم finally في أخر جمله بقطعتك.
Complete the paragraph with appropriate time order words. More than one answer is possible. Share your paragraph with a partner.

أكمل القطعه مع كلمات الوقت الناسبه. اكثر من جواب واحد ممكن. شارك قطعتك مع شريك.
     Lindbergh planned his flight very carefully. First, he took off Roosevelt Field in New York at 7:54 A.M. and flew toward Nova Scotia and Newfoundland.

خطط ليندبيرغ لرحلته بعناية فائقه. أولاً، أقلع من حقول روزفلت في نيويورك الساعه 7:54 صباحاً وطار نحو نوفا سكوشيا وهيو فوند لاند.
      ​​Then, Lindbergh traveled over the dark Atlantic Ocean toward Europe. People in Ireland saw his plane in the sky. Next, he flew over the Eiffel Tower.
ثم، سافر ليندبيرغ فوق ظلام المحيط الأطلسي نحو أوروبا. الناس في ايرلندا رأوا طائرته في السماء. بالتالي، حلق فوق برج ايفل.

     Finally, He landed in Le Bourget Field near Paris at 10:24 P.M. When he got out of his plane, thousands of people welcomed him to France.

أخيراً، هبط في حقول لو بورجيه قرب باريس الساعه 10:24 مساءً. عندما خرج من طائرته، آلاف الناس رحبوا به في فرنسا.

= = = = = = = = = = =
الصفحتين رقم (103 و 104)
كعادتي كل عام حفظني الله لا أقوم بترجمتها لأنها تمارين عمليه
= = = = = = = = = = = = 

بكذا نكون أنتهينا من ترجمة ما يمكن ترجمته في الوحده السادسه
فإن كان من صواب فمن الله وحده, وإن كان من خطأ فمن نفسي والشيطان.

تقبلـ /ـي تحيات أخوكم الفقير إلى رحمة ربه،،،

أبي سلف60مليون.
	لا تنسوا من قام بمساعدتي في كتابة القطع وبعض التمارين من صالح دعائكم.
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